



EL ESTABLECIMIENTO APLICÓ LOS PROCOLOS CORRESPONDIENTES.

Sorprenden con arma de fuego a estudiante de colegio penquista

El Colegio Juan Gregorio de Las Heras de Concepción dio a conocer, a través de un comunicado, que un alumno de tercer medio mantenía en su poder un arma de fuego. La directora del establecimiento, Ema Asenjo, señaló que “frente a esto se activaron de inmediato los protocolos de seguridad establecidos, procediendo a llamar a Carabineros, quien procede a la revisión del objeto para resguardo y análisis de este, y su posterior detención del estudiante.

Respecto a las acciones tomadas, la directora contó que “se aplicó el protocolo conforme a lo establecido en nuestro reglamento interno y la normativa vigente. Se informó de manera inmediata al apoderado del estudiante involucrado, garantizando transparencia y seguimiento del caso. Además, se denunció con las autoridades correspondientes para asegurar el bienestar de toda nuestra comunidad”.

A esto, sumó que “reiteramos nuestro firme compromiso con la seguridad de todos los estudiantes, docentes y personal del colegio. Cualquier acto que vulnere este principio será atendido con la máxima seriedad y rigurosidad en estricto apego a los procedimientos legales y disciplinarios”.

Finalmente, realizó un llamado a la comunidad. “Solicitamos a los apode-

“Cualquier acto que vulnere la seguridad de los estudiantes será atendido con la máxima seriedad y rigurosidad en estricto apego a procedimientos legales y disciplinarios”.

Ema Asenjo,
directora del establecimiento

rados y estudiantes mantener la calma, confiar en las medidas adoptadas y reforzar en conjunto la importancia de denunciar situaciones de riesgo para prevenir futuros incidentes. Por ser menor de edad, se resguarda la identidad”.

Desde el Servicio Local de Educación Pública Andalién se envió el mismo comunicado firmado por la directora del colegio. Este hecho se suma a otros ocurridos en la comuna, como la riña entre estudiantes de un liceo comercial en la Plaza Independencia.

Apoderados han expresado que existe temor por los crecientes casos de violencia escolar e inseguridad en los recintos, independiente de su administración. ☹